

ロッカールーム

2月1日、サッカー・アジアカップ決勝で日本はカタールを相手に1-3で敗れ、5度目の優勝を逃しました。

そんな日本代表が試合後、ロッカールームを綺麗に片付け、さらに日本語と英語、アラビア語で「ありがとう」と書き残したことに称賛の声が寄せられました。一部にスペルミスがあったそうですが、各国からは『日本の選手たちを尊敬します』『誇りある国だと示した』等公式 Twitter でリプライが寄せられていました。

日本代表は、ロシアw杯のベルギー戦の敗退後にもロッカールームを清掃し、世界から称賛されていました。

この記事を読んで、日本人は周りの人々に感動を与えられる人間だと改めて感じました。

当院は清掃に力を入れているので、これからも患者様が少しでも快適に過ごして頂けるようにしたいです。

バレンタインデー♡

厳しい寒さが和らぎ、日中は暖かい日も増えてきましたが、皆さんいかがお過ごしでしょうか？

まだまだ空気が乾燥し風邪をひきやすい季節ですので、水分補給をしっかりとし、体調に気を付けてお過ごし下さいね。

さて、先月14日はバレンタインデーがありました。

バレンタインというと日本では「女性から男性へチョコレートを贈る日」として定着していますが、海外では「愛する人に贈り物をする日」として定着しており日本は少し特殊だそうです。

当院でもスタッフ全員で田辺先生へチョコレートを贈りました♡

日頃の感謝の気持ちを伝えることができ、田辺先生も喜んでくれて嬉しかったです(^o^)

院内 デコレーション

次の季節のイベントというと「ひな祭り」です!(^^)!

「ひな祭り」といえば、雛人形を飾り、ちらし寿司やハマグリのお吸い物を食べて、女の子の健やかな成長を願う伝統行事です。しかし、このひな祭りですが、元は今と少し違う行事だったそうです。

今回この機会に調べてみると、まだまだ知らなかったことがたくさんあり、非常に勉強になりましたので、ぜひ一度、皆様も調べてみてはいかがでしょうか?(^^)/

ところで、当院ではそういった季節のイベントに合わせて、院内をデコレーションしているのはご存知でしょうか?(*^^*)

様々な季節のイベントに合わせて、スタッフみんなまで考え、飾り付けを行っております。現在は、ひな祭り仕様になっております(* `v `)それぞれの季節でデコレーションが変わっておりますので、来院された際には、ぜひご覧ください!!

☆New Face☆

寒かった冬も終わり、暖かい日も多くなってきましたが、皆さま、いかがお過ごしでしょうか。

さて、先日、当院に新しいメンバーが加わりました。お名前は「タナロボくん」です!



当院初の院内キャラクター、タナロボくんを皆さま、宜しくお願い致します!

また、当院の LINE@の参加人数が300人を突破致しました!!

これからも様々な情報を配信していきますので宜しくお願い致します